





AL MEDIO DÍA DE AYER

66018

# Falleció Profesor Alberto Baltra Cortés

- El destacado catedrático, economista y político murió, víctima de un paro cardíaco, cuando transitaba por calle Antonio Varas.
- Consternación en los más diversos círculos ciudadanos produjo deceso del ex senador y ex Ministro de Estado.
- Los ex Presidentes de la República, Jorge Alessandri y Eduardo Frei se contaron entre los que lamentaron la desaparición de Baltra como una gran pérdida para el país.

Profundo pesar causa el repentino fallecimiento del destacado hombre público, Alberto Baltra Cortés, sucedido a las 12.30 horas de ayer, en momentos en que pasaba en las proximidades de su residencia.

El catedrático, economista y político, de 66 años de edad, se desplazó víctima de un paro cardíaco, a la altura del número 173 de la calle Antonio Varas, poco después de abandonar su domicilio con rumbo a Avenida Providencia. Testigos del hecho manifestaron que los intentos de auxiliarlo fueron inútiles, y que el personal de la ambulancia llamada con urgencia, sólo pudo constatar la muerte de quien cruzara elevadas cargas públicas, y destacara por igual en el estudio de materias económicas y en la actividad política durante varias décadas.

#### EXPRESIONES DE PESAR

La muerte del ex senador, ex Ministro de Economía y precandidato radical a la Presidencia de la República, causó sorpresa y consternación, y diversas personalidades lamentaron el hecho, resaltando las muchas virtudes intelectuales y ciudadanas que caracterizaron al fallecido artista.

Consultado el ex Presidente de la República, Jorge Alessandri, se mostró todoamente consternado. "Era un hombre muy inteligente, muy estudiado y muy honesto —dijo— y su esposa, Adriana Olguín, es también una mujer excepcional".

Agregó que "fuiemos muy amigos y durante dos años integraros un mismo Gabinete, él en la cartera de Economía y yo en la de Hacienda, sin que se produjera jamás entre nosotros ningún desacuerdo".

El Ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas Galdames, calificó la desaparición de Baltra como "una gran per-

"era un gran estadista y un hombre conocido de nuestro país". Y añadió: "Se caracterizaba por su sobriedad y dignidad. Era un político de buena clase, al igual que su esposa. Su muerte constituye una lamentable pérdida para Chile".

El escritor y académico Diego Barros Ortíz dijo: "Me parece una noticia muy triste. Alberto Baltra era, a pesar de los años, un hombre de gran pionero. Su labor en nuestro país fue muy

(Continúa en la página C 21)



# Falleció Alberto Baltra Cortés [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció Alberto Baltra Cortés [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)